

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 09/26/2010 09:58 AM

Onderwerp: DN n° 138 : Semaine du 20 au 26 septembre 2010

Dounia News Revue de presse hebdomadaire

[DN n° 138 : Semaine du 20 au 26 septembre 2010](#)



[Tribune
libre](#)



[Maroc](#)



[Belgique](#)



[Europe](#)



[Agenda](#)



[Archives](#)

Articles de la
semaine

... Allocations suspendues pour 150 Marocains ... Préparation hollandaise pour un Maroc couleur orange ... Code de la route ... Deux universités belges refusent d'accueillir un débat sur l'islam ... Arkoun: Une œuvre pour l'éternité ...

Zone de liberté d'expression

Cher ami,

Permettez-moi de réagir à ton dernier édito, en commençant par l'usage de la dernière phrase de ton texte : « il y a toujours de l'espérance ». Certes, il y a toujours de l'espérance, mais il y a la dure et amère réalité aussi. Hélas !

Il est clair et net et je n'ai pas à crier Eureka pour l'annoncer, tout le monde le sait qu'il y a un mouvement international, patronné par ses militants de tous bords, qui met en exécution son programme qui consiste à diaboliser tout ce qui a trait avec l'Islam et les musulmans, tous les musulmans, y compris celles et ceux qui n'ont jamais franchi la porte d'une mosquée, qui n'ont jamais jeûné, ni prié, qui raffolent de charcuterie à base de hallouf, qui arrosent généreusement leurs repas avec de bons pichets de vin, qui ont teint leurs cheveux, qui ont écourté, ou changé carrément, leurs prénoms et qui ne sont musulmans que par la « chahada de l'Unicité » : « J'atteste qu'il n'y a pas de Dieu sauf Allah et j'atteste que Mohamed est son Messager » ; chahada qu'ils ne crient pas sur les toits, d'ailleurs.

Malgré ces signes, disons, « d'intégration » assez avancés, ils y passeront quand même, puisque leur faciès répond, inévitablement, à l'un des trois critères prédefinis à l'avance : coupable suspect bizarroïde.

C'est qu'il y a une machine, une broyeuse d'homme et de femmes musulmans, qui s'est mise en marche et qui fait plus de massacre que ne ferait un bombardement. Il s'agit de la machine-propagande médiatique, dotée de spécialistes et experts (communication, psychologie, anthropologie, rédaction) appelés à façonnner les Unes et leurs titres et photos, de manière à laver les cerveaux, à faire avaler la couleuvre à un lecteur déjà affaibli par la crise et ce qui en découle comme stress, angoisse, peur, incertitude, etc..

Et ça réussit ! D'où le changement d'attitude des populations des pays qui ont accueilli l'émigration musulmane à partir du lendemain de la 1ère guerre mondiale. Cette machine n'a pas arrêté de broyer depuis le triste 11 septembre, soutenu en cela par des leaders

politiques, responsables politiques, universitaires-chercheurs, chefs d'états même, tels que Bush, Berlusconi, Brel et d'autres.

Là, on est appelé à nous arrêter sur la déclaration récente terrorisante et très grave mais autorisée quand même - du chef de la Direction centrale du renseignement intérieur (DCRI) français : "La France est sous le coup d'une menace terroriste majeure".

Comment va réagir cette population exception faite d'une minorité résistante à une pareille déclaration qui arrive au moment du voile, du burka, des minarets, de la polygamie, de l'iranienne qu'on veut lyncher, du fiasco de l'opération française en pays subsaharien à la récente prise d'otages français dans la même région, de l'exécution (?) d'un autre otage français par le groupe terroriste ?

Oui, gardons l'espoir, mais ce genre de déclarations ne laisse pas beaucoup de chance à la paix et à l'amitié de s'installer. Pourtant l'écrasante, bien l'écrasante, majorité des musulmans sont « COOLS » pour utiliser un terme rassurant et mignon.

Je n'accuse point ces populations, d'abord parce qu'elles sont soumises à ce lavage de cerveau et, ensuite, parce que, à part le couscous, les gnawas, le mariage collectif d'Imilchil, les beaux riads de Marrakech, le thé à la menthe, le henné, etc que savent-ils de nous, de notre histoire, de notre culture, de nos écrivains, de notre religion, de notre architecture, ?

Si nous : ceux et celles de la rive Sud, nous avons eu l'occasion, la chance, le plaisir et le privilège de connaître le monde occidental, sa géographie, son histoire, une bonne partie de ses personnages politiques, scientifiques et littéraires, d'apprendre une ou plusieurs langues de ce monde et de continuer, jusqu'à présent, à nous intéresser à ce qui s'y passe, par la voie des médias et des innombrables chaînes satellitaires, les gens de la rive Nord, n'ont pas, malheureusement, eu cette chance, peut-être parce que les manuels scolaires ne s'y prenaient pas, peut-être que ces mêmes manuels scolaires leur ont laissé voir ces « bas fonds » du monde comme étant sans grand intérêt.

Ils ignorent donc tout de nous ou presque. Ce qui aggrave la situation, c'est que quand finalement est né cet intérêt, ils se sont trouvé face à une campagne médiatique, écrite et audiovisuelle, qui les a sorties de leur neutralité pour les mettre sur la défensive. Vis-à-vis du musulman, bien entendu.

Tolérance, nous demande-t-on ! Mais on est tolérant, on est tolérant à partir du moment où on a cherché à connaître Montesquieu, Descartes, Standhal, Pascal, Cohn Benditt, Brel, Edith Piaf, Hergé, Goscinny, Lévi-Strauss, Théodore Verhaegen, et d'autres et d'autres et d'autres, pour ne parler que de quelques noms-référence de la partie francophone du vieux continent. On est tolérant à partir du moment où on passe le relais à la génération qui nous suit. La tolérance doit se décider à bouger de l'autre côté également.

Comment se rapprocher les uns des autres, dialoguer, se respecter, être amis, si l'un ne connaît de l'autre que ce que « l'effroyable machine à broyer le musulman » (agences de presse et médias) lui sert sur un fond rouge de sang, de barbe, de bouts d'étoffe, de poignard entre les dents ?

Ce pendant, « il y a toujours de l'espoir », comme tu l'écris et comme je le crois. Mais cet espoir repose sur notre découverte, sur notre connaissance, les uns des autres, en faisant appel pour cela au libre examen des intellectuels, historiens, politologues, penseurs, chercheurs, personnes lambda, de cette minorité résistante.

Et que les vendeurs de canons changent de business ! Et que les sécuritaires ne pondent plus ce qui leur justifie les écoutes et autres atteintes à la vie privée des gens !

Les milliards d'habitants de cette chère terre ont ras-le-bol de la folie des grands. Ils

veulent vivre, ensemble, dans la paix et l'amitié, dans le respect total de toutes les cultures. Si il y a une minorité de fous qui cherchent à déstabiliser, il y a également une majorité de sages qui n'est pas d'accord, ni avec les fous, ni avec ces grands qui sautent sur l'occasion pour bordéliser ce monde.

Mohammed Mrini

IMPORTANT

A cause d'une défaillance technique informatique que je ne comprends pas, je vous signale et vous informe que, pendant mon séjour à Dubaï du 6 au 21 septembre, j'ai perdu toute trace de toutes les correspondances qui m'ont été envoyées. Je demande à toutes celles et ceux qui m'ont envoyé un message de bien vouloir avoir l'amabilité de me le renvoyer à nouveau.

Je vous remercie et vous demande de m'en excuser cet inconvénient.

Sarie Abdeslam

Maroc

[Top](#)

Allocations suspendues pour 150 Marocains : ils ne passent pas assez de temps en France



Claude Casanova

Publié à 10 h 13 - La Caf a décidé de suspendre les allocations à des retraités marocains (ils seraient 150) au motif qu'ils vivent dans leur logement moins de 8 mois par an. Ne pouvant plus payer leur loyer, ils sont menacés d'exclusion.

"Tous ces gens vont se retrouver à la rue. C'est avant tout un problème humain", dénonce Me Chninif, l'avocat d'une dizaine de retraités marocains résidant dans le quartier Saint-Jacques à Perpignan, actuellement menacés d'expulsion de leur logement. Pour eux, l'histoire a commencé en mai par une lettre émanant de la Caisse d'allocations familiales (Caf) des P.-O. les informant que l'allocation logement, dont ils bénéficiaient jusque-là, était suspendue et qu'ils devaient s'acquitter des sommes "indûment" versées depuis trois ans. Motif : la réglementation prévoit que tout allocataire doit habiter son logement au moins huit mois par an pour bénéficier de cette prestation. Or, "après vérification de votre dossier et des informations que vous avez fournies", précise la CAF, "il n'a pas été possible de déterminer que vous occupez votre logement de manière permanente".

"Un contrôle abusif"

"Mais quels contrôles ont été effectués ? On leur a demandé de présenter leurs passeports pour savoir à quel moment ils se trouvaient sur le territoire français. Certains ont refusé. D'autres les ont fournis. Sur quelles bases juridiques, la CAF a le droit de vérifier les entrées et les sorties du territoire ? Il y a eu beaucoup d'abus c'est sans doute vrai, mais là il s'agit aussi d'un contrôle abusif de la CAF dont ils sont victimes. D'autant que ces contrôles visent actuellement, de manière sélective, des retraités qui sont essentiellement d'origine marocaine", ajoute l'avocat.

"Cette décision est illégale et ne peut être qu'annulée. Ils doivent prouver qu'ils occupent leur logement alors que c'est à la Caf de prouver le contraire". Et Me Chninif de rappeler une délibération de la Halde (haute autorité de lutte contre les discriminations et pour l'égalité) du 6 avril 2009 qui avait estimé que des "décisions de la Caf prises dans des conditions similaires, revêtaient un caractère discriminatoire fondé sur la nationalité, prohibé par la Cour européenne des droits de l'homme." Arrivés dans les années 70, la plupart des retraités concernés par cette affaire travaillaient dans le bâtiment ou l'agriculture. Nombreux à ne pas avoir été déclarés pendant très longtemps, ils n'ont pu prétendre à la nationalité française, ni au regroupement familial. La plupart de ces hommes vivent ainsi seuls à Perpignan, loin de leur famille restée au pays, "tolérés" par leur seul titre de séjour renouvelée depuis plusieurs dizaines d'années et touchant la maigre pension de retraite (de 300 à 600 euros par mois) qui leur est due pour services rendus. Et c'est bien

là leur dilemme. Un des liens qui les retient sur le sol français, au risque de ne plus rien percevoir s'ils repartent au Maghreb.

"Avec cette seule pension et sans l'allocation logement, ils ne peuvent plus payer leur loyer. Par conséquent, le propriétaire se re tourne contre eux et les a assignés en justice", explique l'avocat.

"Où iront-ils ?"

Quelques-uns étaient convoqués la semaine dernière devant le tribunal d'instance de Perpignan qui devait statuer sur la rupture du contrat de bail sollicitée par le propriétaire. Le jugement étant immédiatement applicable. Or, l'audience a été renvoyée au 29 septembre. Le temps, espère Me Chninif que la commission de recours de la Caf qu'il a saisie en juin, et qui doit se pencher sur le dossier ce mois-ci, annule sa décision de suspension des aides au logement. "Ces gens n'ont même pas conscience qu'ils risquent de se retrouver dehors, tellement cela paraît surréaliste. Ils sont là depuis toujours. Où iront-ils ?" Ceux-là, mais pas seulement... Car, après enquête, et à simplement discuter avec les intéressés aux abords de la place Cassanyhes, on s'aperçoit qu'ils sont bien plus nombreux à se promener dans le quartier, un courrier de la CAF en main. Suspension de l'APL, du RSA... Ils seraient 150 ressortissants marocains, voire plus, tous locataires dans les quartiers Saint-Jacques et Saint-Mathieu, à être visés par une mesure similaire. Une vague de retrait des allocations qui aurait été déclenchée par l'enquête sur un vaste réseau de fraudes immobilières. Alors pourquoi viser les seuls locataires ? Et surtout y a-t-il un contrôle ciblé d'une certaine tranche de population ? La Caf, de son côté, assure que "non".

Laure MOYSSET (L'Indépendant)
Édition du lundi 20 septembre 2010
P.-O.

Préparation hollandaise pour un Maroc couleur orange



C'est aux Pays-Bas que le Maroc préparera son prochain match des éliminatoires de la CAN 2012. Le 3 octobre prochain, la Fédération marocaine (FRMF) a en effet décidé de regrouper ses internationaux à Amsterdam pour aborder la rencontre contre la Tanzanie, un match qui s'annonce déjà décisif.

Pourquoi les Pays-Bas ? Pour éviter la multiplication des voyages d'un groupe localisé essentiellement en Europe, et plus précisément dans les plats pays, en Belgique et en Hollande.

L'opération séduction menée auprès des binationalisés porte en effet ses fruits. Parmi eux, Nordin Amrabat (PSV Eindhoven), Ismaël Issati (Vitesse Arnhem), Mehdi Carcela (Standard de Liège) et Chamseddine Laaraichi (Mouscron) ne devraient plus tarder à rejoindre les Lions de l'Atlas.

La FRMF a reçu le feu vert de la Fifa pour sélectionner les joueurs qui devraient obtenir un accord définitif courant octobre.

Même chose pour les Français El Kaoutari et Belhanda (Montpellier), qui attendent également l'autorisation de l'instance fédérale internationale.

Rappelons que le Maroc n'a plus le droit à l'erreur dans le groupe B après son match nul (0-0) face à la Centrafrique, début septembre. Les hommes de Dominique Cuperly et Eric Gerets devront faire mieux lors de leur déplacement en Tanzanie pour conserver leurs espoirs de qualification.

Source : Afrique Foot

Code de la route

- Le détail des sanctions
- Les contraventions



Permis à points, contraventions, sanctions, amendes tout ce qui va changer dans le code de la route à partir du 1er octobre. L'Economiste explique point par point les différentes mesures et les modalités d'application. Aujourd'hui, le détail sur le volet contraventions et sanctions

Lire la suite : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=577

Belgique

[Top](#)

DECES

Je viens d'apprendre le décès de Benbark Ahmed un des cofondateurs de la section arabe de la CSC il a été un des membres actifs de la vague de régularisation entre 1972 et 1974. Selon mes infos il a été un homme humain et à fait beaucoup de bien.

(Info reçue de la part de Paul Marco)

Toutes nos condoléances à la famille du feu militant syndicaliste Benbark Ahmed.

Deux universités belges refusent d'accueillir un débat sur l'islam.



Belgique. Flandre. Les universités d'Anvers et de Gand ont fait savoir aujourd'hui qu'elles refusent de laisser organiser en leur sein un débat entre Filip Dewinter du Vlaams Belang et Abu Imran de l'organisation islamiste "Sharia4Belgium" à propos de l'islam. Le motif invoqué est la sécurité.

Europe

[Top](#)

Arkoun: Une œuvre pour l'éternité

- Le grand penseur enterré à Casablanca
- Rassemblement hier dimanche à Paris pour lui rendre hommage



«Le souvenir du grand disparu restera à jamais gravé dans la mémoire de tous ceux et celles qui ont puisé dans l'œuvre riche et abondante que le défunt laisse derrière lui. Nous songeons avec une profonde considération à son engagement en faveur de l'intégration maghrébine, ainsi qu'aux sentiments d'affection et d'estime qui le liaient au Maroc, pays dont il se plaisait à fréquenter les forums universitaires et culturels».

Lire la suite : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=562

Le voile et la femme en Islam

(Article paru dans DN n° 137 : Semaine du 13 au 19 septembre 2010)



Le port du voile est-il une pratique nécessaire de la religion musulmane, relevant de la foi et d'une conviction fondée, ou est-il simplement dérivé de coutumes régionales ou ancestrales? Peut-on en réglementer le port dans le

respect des libertés garanties par les textes fondateurs du droit occidental ?

Complément d'information :

"Le livre "le voile et la femme en islam, à la recherche des fondements d'une question qui divise" de Jean-Michel Corre est publié aux éditions "Couleur Livres" de Charleroi au prix de 12 euro. Il arrive dans les librairies cette semaine.

Jacques Attali : "L'islam est un atout extraordinaire pour la France"



C'est le sujet récurrent qui agite nos sociétés européennes. Tabou, refoulé, il est néanmoins toujours présent dans le moindre de nos débats politiques ; on ne cesse de tourner autour, sans vouloir l'affronter de face. Trop dangereux, trop propice aux "dérapages". L'immigration obsède le Vieux Continent, l'islam obsède cette vieille terre chrétienne aujourd'hui largement déchristianisée, et touchée par le déclin démographique. La montée des "populismes" partout en Europe atteste d'une crainte de plus en plus évidente, et qu'il n'est plus possible de cacher. Le débat doit avoir lieu, tel que la journaliste Natacha Polony l'a lancé sur son blog, hier, de façon mesurée mais franche. Le débat contre le discours de l'inéluctable, tenu il y a encore quelques jours par Jacques Attali et Emmanuel Todd chez Frédéric Taddei. Le débat, car, en démocratie, il n'est pas tolérable que le destin d'un peuple ne soit pas décidé par lui, le souverain.

Voir, lire et écouter le reste, un dossier-reportage bien documenté, sûrement à voir et à méditer:

<http://www.agoravox.fr/actualites/societe/article/jacques-attali-l-islam-est-un-81680>

A g e n d a

[Top](#)

asbl ART MULTICULTUREL vous invite à une Grande journée de divertissement "Cibler l'Art d'un seul regard"

Date : Samedi 25 septembre de 14h à 19h

Lieu : Salle LUMEN

Adresse : Chaussée de Boondael 68 à 1050 Bruxelles (XL)

Le rire sera assuré avec Samia suivi par le rap engagé de Youn-S ainsi que le son de J.M.L.

On vous invite à voir trois court-métrages:

- "La Fillette" & "Geddou" par Y. Balout
- « Sweet home » tourné à Chicago, confronte communautarisme US et intégration made in France, suivi d'un débat animé par Hassan Zahi
- Pièce de théâtre à l'affiche,

Sans oublier les belles voix des enfants de la chorale Rissala qui interpréteront des chants dans différentes langues. L'événement sera présenté par Mouedden Mohsin.

Avec la présence exceptionnelle de l'actrice Fatiha Ouatili.

Préventes: 10 Euro (adulte), 3 Euro (enfant)

Sur place: 12 Euro (adulte), 5 Euro (enfant)

Garderie obligatoire

Préventes disponibles par mail: am25septembre@hotmail.fr
Paiement possible par virement: 973-0062844-22, communication: votre nom + nombre de places adultes et enfants
Places limitées (500 personnes) - achat en prévente conseillé
"First come, first served" - "Premier arrivé, premier servi"
Info: 0484-950.654
Transport en commun : Tram 81 - Bus 38-59-61-71 ("Flagey")

PALESTINE.

**Rencontre avec Alain Gresh à l'occasion de la parution de son livre
De quoi la Palestine est-elle le nom ? (Les Liens qui libèrent, Paris, septembre 2010),**

Date : le jeudi 7 octobre à 19 heures,
Lieu : à la librairie Les Mots passants,
Adresse : 2, rue du Moutier, Aubervilliers.

Le Centre Culturel Arabe en Pays de Liège vous invite à ses journées Culturelles Arabes pour la 9ème année consécutive.

Vous découvrirez les comédiens Amine et Rachid dans leurs sketches qui vous feront rire toute la soirée par leur critique de la société actuelle face à la tradition, pour le Gala RIRE CONTRE LE RACISME qui sera diffusé en direct sur FRANCE 2.

Date : le vendredi 1er octobre à 20h
Lieu : salle Espace Georges Truffaut, avenue de Lille à Droixhe-Bressoux.

Vous découvrirez aussi dans la même soirée le Duo « Alchimie » : Véronique Gillet (guitariste) et Moufadhel Adhoun (joueur de oud) unissent leurs talents pour nous proposer un croisement de cordes et de cultures qui donne naissance à une musique ouverte et originale qui, comme son nom l'indique, est une véritable fusion entre deux mondes

Journée marocaine avec du raï et du chaabi par un jeune talent Cheb Rayan, précédé en première partie par l'école de danse « les Orientales » de Khadija.

Date : le samedi 2 octobre

Le théâtre viendra clôturer nos Journées avec la pièce « Dieu est grand » « Allah Akbar » de Xavier Percy,

Date : le 9 octobre à 20h

Lieu : CCAPL

Adresse : rue Henri Orban 1 à Grivegnée.

Pour le Centre Culturel Arabe en Pays de Liège
Nagi SABBAGH, Président
T/F:003243427884 - 0032497167909
Email: info@ccapl.be - www.ccapl.be

Colloque

L'Institut pour les Études Marocaines et Méditerranéennes (IMaMs) de l'Université d'Anvers et l'Institut Avicenne des sciences humaines (IASH) organisent une conférence

internationale qui se déroulera du **Vendredi 29 Octobre au Dimanche 31 Octobre 2010** à l'Université d'Anvers.

Le thème retenu pour cette Conférence est : **«Quelle est la place de l'Islam dans la Nouvelle Europe ? »**

Il y sera principalement question de faire un état des lieux de la présence des musulmans en Europe et des apports de la civilisation musulmane à l'Occident, pour ensuite en tirer des conséquences pratiques et donner des orientations utiles qui permettraient non seulement une meilleure intégration et un meilleur engagement des populations musulmanes en Europe, mais également le développement de relations positives entre l'Occident et le Monde Musulman.

Programme :

Vendredi 29 octobre 2010

16h30 Accueil

17h30 Introduction par IMaMS et IASH

Prof. Dr. Alain Verschoren, recteur de l'Université d'Anvers

Pascal Smet, ministre flamand de l'éducation

Karel De Gucht, commissaire européen pour le commerce

Dr Mohamed Ahmed Sherif, secrétaire général du WICS

Dr Abdelaziz Attwijri, directeur général de l'ISESCO

Monseigneur Johan Bonny, évêque d'Anvers

18h30 Conférence introductory: **« L'Apport de la Civilisation Musulmane à la Civilisation Européenne »**

21h00 Réception - Dîner

Samedi 30 octobre 2010

09h00 Perception de l'Islam en l'Occident et les grandes questions contemporaines

13h00 Thèmes abordés:

- Les valeurs en islam
- Islam et démocratie (Laïcité, Citoyenneté, Droits de l'Homme)
- Islâm et la femme
- Islam et modernité, le renouveau en islam
- Islam et les médias
- Islam dans les manuels scolaires et universitaires
- Islamophobie / occidentophobie

Expertisecentrum voor Islamitische Culturen in Vlaanderen (ECICV)

15h00 - La Gestion de l'Islam dans les grandes villes européennes

19h00 (maires de quelques grandes villes européennes)

- Organisation juridique et institutionnel de l'Islam en Europe

20h30 Dîner

Dimanche 31 octobre 2010

09h00 Islam et dialogue interreligieux et interculturel

12h00

Thèmes abordés:

- Rechercher le commun et pas la différence entre les religions du Livre
- Renforcer le networking entre les religions
- Un agenda commun pour les autorités

13h00 Cérémonie de clôture

- Recommandations
- Déclaration d' Anvers

15h00 Départ des délégations

Envoyez inscription avant le 30 septembre 2010 via: direction@avicenne.eu et secretariat.avicenne@yahoo.fr

Institut Avicenne des Sciences Humaines

4, Place du Temple 59000 Lille

Tel : + (33) 3 20 21 16 20 Fax : + (33) 821 464 044

www.avicenne.eu

EEN ANDERE WERELD Films en KIF KIF vzw

**nodigen jullie van harte uit op de première van de film
'The Happy Few'**

Datum : vrijdag 1 oktober om 20h30

Adres : Het Oude Badhuis in Antwerpen Noord.

De inkom is gratis.

Aansluitend zijn er optredens van Lady Angelina, Bagdad 2060 en Spirit.

Meer info: Het Oude Badhuis, Stuivenbergplein 38, 2060 Antwerpen

tel.: 03 292 60 00, het.oudebadhuis@stad.antwerpen.be

Documentairemaker en Borgerhoutenaar Jelle Janssens trok gedurende een half jaar met zijn camera door de straten van Antwerpen Noord en Borgerhout op zoek naar betekenisvolle verhalen. The Happy Few is een aaneenschakeling van ontmoetingen met jongeren die de moed niet opgeven."

EEN ANDERE WERELD Films

Van de Poelstraat 13 - 2140 Borgerhout

03/336 68 28 - <http://anderewereld.blogspot.com> - anderewereld@gmail.com

Jelle Janssens 0497/04 28 80

Sofie Hanegreefs 0479/65 64 89

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

Inscription

La dernière revue de presse hebdomadaire Dounia News a été envoyée à plus de 12000 abonnés. Inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir Dounia News. Ils vous remercieront.

Archives Dounia News

Revue de presse DN de la semaine en cours :
<http://www.dounia.news.com>

Archives thématiques :
http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic//index.php

La rubrique « tribune libre, zone de liberté d'expression » est désormais complètement archivée a) par auteur b) par date :
<http://akhbardounia.wordpress.com/>

[Top](#)

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à
veerle.sola@amsab.be

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.